

Hahnemannsplatz – Meißen macht blau



Als „Tor in die Altstadt“ – so bezeichnet die aktive und rege Händlergemeinschaft ihren Hahnemannsplatz. Als Verbindungsweg zwischen Altstadt und S-Bahn Station wird der Hahnemannsplatz bereits rege genutzt. Nun soll auch klar werden, dass sich hier Verweilen, Bummeln, Spazieren, Entdecken und das Einkaufen lohnen.



Durch das neue, blaue Beleuchtungskonzept in der Weihnachtszeit wird die Anbindung an die Meißner Altstadt sowie an die Neumarktarkaden gelingen und gleichzeitig wird der Hahnemannsplatz als eigenständiger und besonderer Straßenzug hervorgehoben.

- ★ märchenhaftes Licht
- ★ liebevolle Dekoration
- ★ ungewöhnliche Aktionen



Magisch angezogen soll sich der Besucher von einer außergewöhnlichen Fassadenanstrahlung fühlen.



Umgesetzt werden soll das Vorhaben mit einer besonders effektvollen Weihnachtsbeleuchtung, kombiniert mit verschiedenen liebevollen weihnachtlichen Aktionen. Am verkaufsoffenen Wochenende locken märchenhafte Angebote die Kunden in die Läden, verknüpft mit herzlichen Aktionen, wie beispielsweise einer eingerichteten Märchenvorlesestube für Jung und Alt mit Spielzimmer in einem bislang leerstehenden Laden, einer Poststelle des Weihnachtsmannes in der Volks- und Raiffeisenbank und lebenden Märchenfiguren in den Läden.

